

# Go beyond!

横芝光町立光中学校 第2学年 学年だより 第4号 令和5年6月30日発行

まだまだ蒸し暑い日が続きますが、そろそろ梅雨明けでカラッとした本格的な夏を迎えようとしています。子供たちが体育祭、定期テストと神経を研ぎ澄ます日々が続きました。そんな環境の中、自分にできることを一生懸命行っていたように感じます。

さて、体育祭は4年ぶりに1日を通しての体育祭となり、各団が優勝を勝ち取ろうと全力を尽くす熱い戦いか繰り広げられました。体育祭が終わったかと思うと、定期テストが待ち構えている忙しい6月でした。夏休みが近づいてきていますが、終業式まで油断することなく落ち着いて生活できるようサポートをして参ります。保護者のみなさまにおかれましても、ご支援ご協力をお願いいたします。

## 

順延に順延を重ねた体育祭ですが、開催当初は雨の中行われ、大丈夫かと心配もしましたが、全校生徒の熱気で雲も晴れ、最高の天気の中で競技が行われました。今回はそんな体育祭を中心となって支えてくれた実行委員のみなさんのコメントを紹介します。

## 1組

#### l組 小嶌 隼斗

体育祭を終えて学んだことはクラスの人達が時間を意識して行動していた事や集合時に走っていた事、静かにまっていた事などいろいろなことができました。体育祭で学んだことを現在より活かすことができています。例えば、現在時間を意識して生活ができるようになってきています。学年集会など廊下でまっている時に静かに待機ができるようになっています。さらに今後の生活で意識していることをよくしていきたいです。

#### |組 小川 日葵

私が今回の体育祭で学んだことは、頑張る姿はカッコイイということです。3年生は練習の時からいつも全力で、本番でも、競技中だけでなく、応援も大きな声でしていて競技中もとても心強かったです。また、全校で踊ったソーラン節も3年生は全員の姿勢が低く、声も大きくて、私の来年の目標は、3年生を超えることです。

来年は今の2年生が学校全体を引っ張っていかなければなりません。全員が全力で、今の3年生 を超えられるように頑張りましょう。

#### l組 仲野 響輝

体育祭を終えて成長したことが2つあります。 1つ目は、整列の並びが早くなったことです。最初

は、指示しても並んでくれる人が少なく、大変でしたが本番は、すぐに並ぶようになりました。

2つ目は、ソーラン節です。最初のソーラン節は、 全体的に腰が高く、声もだせておらず、ダラダラと していましたが、練習を重ね、声も出て、腰が低い 人が多くなりました。

私はこの二つの成長をみて、2年生は全力に一生 懸命のやる気を一人一人が発揮していけば | 年生 からも尊敬される存在になれると思いました。

#### l組 石井 琉楠

私が今回の体育祭で学んだことは3年生の先輩らしさです。体育祭をやっていく中で「やっぱり先輩はかっこいいな」と感じました。競技と競技の切り替えや応援の声がとても大きく、私も来年こんな3年生を超えられるような最高学年になれるよう頑張っていきたいです。

今後の生活で活かしたいことは後輩の目標になるように日々生活をし、3年生が安心して卒業できるようにこれから生活していきたいと思います。

### 2組

#### 2組 土屋 嘉泉

練習の時に比べて、体育祭実行委員として周りの人に声をかけたり、みんなに次の種目の声掛けなどをしてスムーズに体育祭当日を進めることができました。2年生は練習のときとくらべて行動が素早くなっていて、時間を見て行動することができていたので、今後も2年生全体で時間を見て素早く行動していきたいです。

私は今回の経験を生かして生活をしていきたい と思います。

#### 2組 大塚 沙依

私が体育祭で学んだことは、皆と協力して楽し むことが大切だということです。

体育祭練習では声が小さかったりすばやく行動できないときがあったりなど色々なことがありましたが、体育祭当日では皆協力して行動できるいました。私は青団でしたが黄団も赤団もみんが競技を全力で取り組んでいたり楽しんだりていてとてもいい体育祭になったと思います。 緊張してあまりうまく皆に指示が出せなかったけれど精一杯頑張りました。みんなの協力があったおかげでうまくいきました。ありがとうございました。

#### 2組 加瀬 史弥

体育祭を終え、2学年で成長した点があります。 1つ目は、切り替えです。

体育祭練習の時では休み時間と授業のはじめでの 切り替えはよかったと思います。

2つ目は、時間への意識です。

着席時間の意識が高まったように思います。

3つ目は、待つ時の姿勢です。

体育祭で静かに姿勢よく待ち、話を聞こうとする人 が多かったです。

このような当たり前のことを徹底し、日常生活でも 意識して、来年は3年生のように体育祭を引っ張っ ていきたいです。

#### 2組 石井 柚茉

私が体育祭で学んだことは、協力と本気です。 体育祭練習のときは、素早く行動できないときが ありましたが、体育祭本番では全員が協力をして くれたこともあって素早く並べました。

また、体育祭の競技もみんなが本気で取り組んでいたから総合優勝をすることができたのだと思います。

次の学校行事である合唱祭もみんなで協力して 頑張りたいです。

### 3組

#### 3組 向後 琉生

私は、この体育祭を通して仲間と一致団結することの大事さを知りました。練習の時は自分たちがなかなか声掛けをできずに学年全員が真剣に取り組むことができませんでした。ですが、体育祭実行委員会で何回も打ち合わせなどをして、実行委員が率先して声掛けなどができるようになり、また学年全体がこのよびかけに対してついてきてくれたおかげで各団が一致団結して体育祭に取り組めることができました。ありがとうございました。

#### 3組 小関 芽唯

体育祭を終えて、私は、仲間と協力する事と、 時間への意識を改めて学ぶことが出来ました。黄 団は、優勝するここはできなかったけれど先輩や 後輩、クラスの人たちと、自分達の競技ではない 時に全力で応援し、スローガンにも入っている一 致団結をする事ができました。

今後の学校生活では、体育祭では、時間への意識 が大切な場面がたくさんあったので、時間への意 識を高めて生活していきたいと思います。

#### 3組 畑中 爽空

私は、体育祭を終えて学んだことは、本気で体育祭を取り組むことです。私たち黄団は総合優勝をすることができませんでしたが、全力で取り組んだ結果楽しい体育祭になり、最初は、みんな全力で取り組まなかった、ソーラン節も、3年生の姿を見て全力でがんばり、結果成功といえるものになったと思います。3年生が教えてくれたのは「全力はかっこいい」ということだと思います。だから、この後のいろいろな行事に真剣に本気で臨んでいこうと思います。

#### 3組 今関 真心

4年ぶりの一日体育祭を通して学んだことが たくさんあります。その中で協力が一番できたと 思いました。

応援が分からなくて、先輩に自分から聞きにいき、先輩が競技を行っている時に、I年生と一緒に一生懸命応援をしました。

家に帰った後に、感じたことがあります。

それは、とても喉が痛いということです。それだけ一生懸命がんばったのだと思いました。

来年は、私たちが、最後の体育祭になるので後輩 のお手本になるように、全力で頑張ります。

## 7月の予定

#### 7月最終下校時刻

18:00

月	火	水	木	金	土	В
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
水①~⑤、月⑥		薬物乱用教室(3年)	⑤⑥部活動壮行会	(放)漢字検定		
(放) 部活動ミーティング						
学活終了 15:10 一般下校 15:25	学活終了 15:55 完全下校 18:00	学活終了 15:55 完全下校 18:00	学活終了 15:10 一斉下校 15:25	学活終了 15:55 完全下校 18:00		
10	11	12	13	14	15	16
職員会議(14:30)		全校評議会	部活動可能日	学級専門委員会		
			専門委員会(15:15)			
学活終了 14:10	学活終了 15:55	学活終了 15:55	学活終了 15:10	学活終了 15:55		
一般下校 14:25	完全下校 18:00	完全下校 18:00	一般下校 15:25	完全下校 18:00	0.0	0.0
17	18	19	20	21	22	23
海の日	部活動休養日 45分日課	⑤金6⑥大掃除 (放) ワックスがけ	終業式(給食なし)	夏季休業 (~8/31)		
	帰りの会15分	(環境委員)				
	   学活終了 15:15	学活終了 15:35	学活終了 10:40			
	完全下校 15:30	完全下校 18:00	一般下校 10:55			
24	25	26	27	28	29	30
1 学期末三者面談				1 学期末三者面談		